

ABSTRAK

Siti Nurasih (1189220086) :

Analisis Pendistribusian Zakat Pada Program Cinta Lansia Baznas Kabupaten (CLBK) dalam Meningkatkan Kesejahteraan Lansia Pada Masa Pandemi Covid 19 (Studi Kasus Baznas Kabupaten Subang)

Pada tahun 2020 dunia digemparkan dengan adanya virus corona. Dimasa pandemi covid 19 ini BAZNAS Kabupaten Subang berupaya menanggulangi permasalahan-permasalahan yang dialami oleh kaum lansia. Upaya BAZNAS tersebut di wujudkannya dengan membentuk sebuah program bantuan kepada para lansia yaitu Cinta Lansia Baznas Kabupaten (CLBK). Akan tetapi pendistribusian bantuan Cinta Lansia Baznas Kabupaten (CLBK) ini belum merata, karena masih banyak lansia yang terdapat di beberapa daerah yang belum pernah menerima bantuan program Cinta Lansia Baznas Kabupaten (CLBK).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pendistribusian zakat pada program Cinta Lansia Baznas Kabupaten (CLBK) dan juga ingin mengetahui bagaimana dampak terhadap kesejahteraan lansia setelah menerima bantuan dari program Cinta Lansia Baznas Kabupaten (CLBK) di BAZNAS Kabupaten Subang pada masa pandemi Covid 19.

Konsep dan teori pada penelitian ini terbagi menjadi empat poin, yakni yang pertama mengenai tentang zakat, mulai dari pengertian, landasan hukum, orang yang berhak menerima zakat hingga syarat dan fungsi zakat. Kemudian yang kedua yaitu tentang pendistribusian dana zakat. Yang ketiga tentang kesejahteraan, dan yang keempat tentang lanjut usia.

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis ialah metode deskriptif kualitatif. Dalam metode penelitian ini, penulis meninjau objek penelitian secara langsung serta melakukan observasi lapangan juga melakukan wawancara langsung pada Ketua Bidang Pendistribusian dan juga Para Lansia yang menerima bantuan program Cinta Lansia Baznas Kabupaten. jenis data yang penulis gunakan adalah data primer dan juga data sekunder.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa pendistribusian pada program Cinta Lansia Baznas Kabupaten ini bersifat konsumtif sudah berjalan dengan baik, dan program bantuan Cinta Lansia Baznas Kabupaten Subang ini sangat berdampak baik dan sangat membantu ekonomi para lansia, apalagi dimusim pandemi Covid 19 yang tak kunjung padam ini.

Kata Kunci :Zakat, Baznas, Pendistribuian, Lansia, Kesejahteraan